

Terminverschiebung Pölstal MTB Extreme

Liebe SportlerInnen!

Aufgrund fehlender straßenpolizeilicher Genehmigungen mußten wir unser Pölstal MTB Extreme auf den 26.08.2017 verschieben.

Bei der Terminplanung für unser Mountainbikerennen stand der Grand Prix von Österreich noch am 02.07.2017 am Programm - durch eine nachträgliche Änderung wurde der Grand Prix dann genau auf unser Pölstal MTB Extreme Wochenende verlegt. Die Nähe zum Red Bull Ring und das damit zu erwartende massive Verkehrsaufkommen am Grand Prix Wochenende stellten somit eine große Hürde für unser MTB Rennen dar.

Da uns die Sicherheit unserer TeilnehmerInnen und die Qualität unserer Veranstaltung extrem wichtig sind, sahen wir uns zu diesem Schritt veranlaßt.

Wir bitten um Euer Verständnis und freuen uns auf ein tolles Rennen am 26.08.2017!

Weitere Infos und die Anmeldung findet Ihr unter www.topsix.at

Veröffentlicht am:

07:01:52 07.07.2017 von *Uwe Zitzenbacher*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)